



//Was ist passiert!//

Langsam richtete er sich auf und fasste sich sogleich an den schmerzenden Kopf.

//Kommt es mir nur so vor oder bin ich ein paar Zentimeter geschrumpft?//

Leise stöhnend stand er auf und rieb sich die Augen um mehr sehen zu können. Er war alleine auf einer Lichtung, welche von Sonnenlicht erhellt wurde.

Als er endlich wieder einigermaßen sehen konnte, sah er sich um, um vielleicht etwas entdecken zu können, was ihn bekannt vorkam.

Doch außer ein paar Bäumen gab es hier nichts, was ihn auf seinen jetzigen Standpunkt aufklären könnte.

//Oh man was ist passiert? Naja erst mal Heim finden//

Schnell sprang er auf einen Baum, wobei er aufpassen musste den sein Kreislauf schien sich noch immer nicht erholt zu haben. Mit einem leichten Schwindelgefühl hielt er sich an einem Ast fest und sah sich um. Nach ein paar Minuten umschaun sah er erstmals einen kleinen Turm in ein paar Kilometer Entfernung.

//Das ist doch der Turm von Konoha//

Lächelnd machte er sich auf den Weg nach Hause. Als er an der Stadtmauer ankam, sah er seinen alten Sensei.

„Ohayo Iruka-sensei“, rief er ihn zu und strahlte.

„Naruto...“ wütend kam er auf ihn zu.

„Warum warst du heute nicht in der Schule (heißt des anders?), ich hab mir sorgen gemacht. Und zuhause warst du auch nicht. Ich bin durch halb Konoha gelaufen um dich zu suchen und jetzt kommst du hier an und tust auf unschuldig“, schrie er ihn an.

Naruto kratzte sich am Kopf.

„Ich war mit ihnen in der Schule verabredet, dass hab ich wohl irgendwie vergessen, tut mir Leid Iruka-sensei“, sagte der kleine peinlich berührt.

„Was heißt hier verabredet, wir hatten hier wie immer ganz normal regulären Unterricht!“, meinte der Chuu-nin perplex.

„Ähm Iruka-sensei ich bin doch schon lange nicht mehr in der Schule, ich bin doch schon lange Genin haben sie das vergessen?“, sagte Naruto lachend.

Verwirrt sah ihn Iruka an.

„Naruto ich glaub dir geht es nicht gut, ich bring dich ins Krankenhaus“, meinte Iruka besorgt, nahm den kleinen am Arm und zog ihn zum Konoha Krankenhaus.

„Was Iruka-sensei? Was soll das?? ICH BIN OK! MIR GEHT GUT! LASSEN SIE MICH LOS!“, motzte der kleine und rüttelte an dem Arm seines Senseis.

„KEINE WIEDERREDE“, schrie der Lehrer.

Alle auf der Straße sahen sie an.

Verwirrende aber auch Hassvolle Blicke trafen den kleineren, der diese aber gekonnt ignorierte.

Endlich kamen sie am großen Gebäude an und Iruka schleppte ihn sofort rein.

Schon nachdem sie das Gebäude betraten wurde es Naruto schlecht, er hasst diesen typischen Krankenhausgeruch.

Sofort kam einen Krankenschwester hergeeilt und Iruka erklärte ihr die Lage.

Diese ging mit ihm in einem Raum und schubste ihn auf eine Krankenbett.

„Machen dich mal frei“, sagte die ältere Krankenschwester und holte schon mal ihre Ausrüstung.

Es war ihm peinlich vor der Frau auszuziehen, aber Naruto dachte dann

//Pheu des ist ne alte Schachtel, nicht so wie Sakura-chan, obwohl mir Sakura in letzter Zeit auch gestohlen bleiben kann. Dauernd macht sie mich runter, dass ich zu nichts zu gebrauchen bin, dabei ist sie doch der Klotz am Bein.//

„Nun was ist jetzt, wird's heute noch was?, fragte die Krankenschwester grinsend.

„Keine Angst du musst dir nur das Oberteil ausziehen“, sagte sie.

Schluckend entledigte sich Naruto seine Jacke und sein Hemd und saß still da.

Die alte Krankenschwester kam zurück und hört ihn auch sofort mit diesem komischen Hörteil ab.

Von der plötzlichen Kälte zuckend sah er ihr zu.

„Nun ich kann keine Unregelmäßigkeiten feststellen. Hast du irgendwelche Schmerzen?“, fragte sie und sah ihn an.

„Nur ein wenig Kopfschmerzen“, gab er zu.

„Gut ich geb dir gleich eine Tablette. Dein Sensei hat mir erzählt, dass du verstört gewirkt hast und nur Unsinn geredet hast. Hast du Gedächtnislücken oder irgendwelche anderen Beschwerden?“

„Na ja ich weiß nicht, ich bin plötzlich im Wald aufgewacht, aber ich weiß nicht wie ich da hin gekommen bin?“, sagte der kleine verwirrt.

„Was ist das letzte an das du dich erinnern kannst?“, fragte sie und holte sich ein Blatt wo sie was notierte.

„Ähm...ich weiß noch ich hab gestern mit Sasuke, Sakura und Kakashi-senesi trainiert, bin dann nach Hause gegangen, hab Ramen gegessen und bin dann schlafen gegangen. Als ich aufgewacht bin lag ich im Wald.“, sagte er und legte die Stirn in Falten.

„Ok...du bleibst erst mal zur Beobachtung im Krankenhaus...“

„WAS ICH MUSS ABER TRAINIEREN ICH...“

„NEIN, du bleibst da und jetzt keine Wiederrede und leg dich hin...“, meinte die Krankenschwester streng und verließ den Raum.

Dort wartet schon ein besorgter Iruka

+~+~+~+~+~+~+~Bei Iruka und der Krankenschwester+~+~+~+~+~+~+~

„Was ist mit ihm? Geht es ihm gut?“, fragte er gleich besorgt.

„Nun ja...es scheint so als hätte er zum Teil sein Gedächtnis verloren, zumindest vom letzten Tag und bildet sich nun etwas ein, oder stimmt es dass sein Sensei wirklich Hatake Kakashi ist?“, fragte die Krankenschwester mit hochgezogenen Augenbrauen.

„Nein, natürlich nicht. Ich bin sein Sensei. Was hat er sonst noch gesagt?“, fragte Iruka besorgt, dass es so schlimm ist hat er sich gar nicht vorgestellt.

„An das letzte an das er sich erinnern kann, war dass er angeblich mit gewissen Sasuke, Sakura und Kakashi trainieren war und danach ist er heim, am nächsten Tag ist er im Wald aufgewacht.“

